

【学校教育目標】ふるさと”若木”を愛するたくましい若木っ子の育成



武雄市立若木小学校 学校だより8号

わかきっ子

令和3年9月3日 文責 校長 羽田野修

〔学校のHPもご覧ください〕 <https://www.education.saga.jp/hp/wakaki-takeo-e/>



ブーキーちゃん

8月の豪雨で武雄市では多くの人たちが被害を受けました。「被害を受けた人のために何かしたい」という声が子どもたちから出て、計画ふれあい委員会が中心となって募金活動を行っています。このような子どもの気持ちが被害を受けた方の力になってくれるとうれしいですね。募金は市を通じて、届けられます。



若木小のマスコットキャラクター「ブーキーちゃん」

前号からタイトル横に登場している「ブーキーちゃん」は、若木小のマスコットキャラクターです。「ブーキーちゃん」は若木の特産物・名所からできています。体全体が「川古の大楠」で、顔が「若楠ポーク」です。頭についている花は「ジラカンズ桜」で、洋服のマークは「わかきのこ」です。胸ポケットは「永野の風穴」の形をしています。若木のよいところをもっと広めたいという思いを込めて、令和2年度の卒業生が考えました。

ブーキーちゃんです！
これからもよろしくね！



宿泊訓練、修学旅行、バス旅行について

新型コロナウイルス感染拡大のため、実施を見合わせている宿泊訓練（5年生）、修学旅行（6年生）、バス旅行（1～4年生）について、現在、次のような日程で調整しているところです。ただ、今後の新型コロナウイルスの感染状況で更なる変更が必要になる可能性があります。

- ・宿泊訓練（5年生） 1 1月上旬ごろ
- ・修学旅行（6年生） 1 2月上旬ごろ
- ・バス旅行（1～4年生） 1 2月上旬ごろ



新型コロナウイルスの感染防止について

新型コロナウイルスの感染拡大が続き、佐賀県も「まん延防止等重点措置」が出されています。学校が始まり、子どもたちへの感染も心配されているところです。このような状況の中、本校でも、できるかぎり学校での学びを止めないために「感染者を出さない」「感染者が出た時、影響を最小限にとどめる」をめざして次のような感染対策を続けていきたいと思っています。

○検温と健康観察

※今後も家庭の協力をお願いします

○マスクの着用

・基本的に登下校も含め、マスクを着用する

※熱中症予防等で、マスクを外すときは1 m以上の距離を空け、会話を控える



○マスクを外したときの対策

(給食時) 食べるときは机を1 m以上離し、前を向いて無言で食べる

(歯みがき) 自分の席で無言で行う

流しでの「すすぎ」は、少人数で、1つおきに、無言で行う

流しで「すすぎ」の順番を待つときは1 m以上空けて並ぶ

(フッ素洗口) これまで通り、感染対策を行い実施する

(体育) 接触したり密になったりしない運動を中心に行う

集合や話し合いの時にはマスクを着用する

※体育以外でマスクを外す必要がある学習は実施しない

○換気

・教室は天窓と外側の窓を少し空け常時換気を行う

・廊下の窓は常時開けておく

○密の回避

・体が触れあったり、近距離での会話をしたりする学習はできるだけ行わない

・他の学年との合同での活動はできるだけ行わない

・全校朝会などの集会は基本的にオンラインで行う

○消毒

・手指消毒や教室等の消毒はこれまで通り徹底する。



※家庭内での感染が増えているそうです。家庭での感染対策もお願いします

※今後の感染状況によってはオンライン授業等の実施も考えられますので、学校では実施へ向けて準備を進めていきます。

次のような場合は感染防止のため出席停止になります

- ・発熱や咳などの風邪の症状等がある場合
- ・同居者が陽性、濃厚接触者等でPCR検査を受けるとき
- ・同居者に風邪の症状等があるとき
- ・ワクチンを受けるとき。ワクチンによる副反応が出ているとき

※ワクチン接種のための遅刻・早退は通常登校となります。